



États-Unis : La gauche s'en prend à Israël pour avoir attaqué l'Iran

- Andrew Miiller
- [16/06/2025](#)

Le président des États-Unis, Donald Trump, a salué à plusieurs reprises les frappes réussies menées par Israël le 13 juin, qui visaient les capacités nucléaires et les missiles à longue portée de l'Iran. De nombreux républicains ont également salué le courage d'Israël, mais plusieurs membres du Parti démocrate ont accusé le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu de saboter les négociations visant à mettre fin pacifiquement au programme nucléaire iranien.

Les critiques les plus virulentes ont été émises d'une coalition radicale de gauche composée des représentants Alexandria Ocasio-Cortez, Ayanna Pressley, Cory Bush, Delia Ramirez, Greg Caser, Ilham Omar, Jamaal Anthony Bowman, Rashida Tlaib et Summer Lee.

Dénigrement : « Israël a de nouveau bombardé l'Iran, ce qui constitue une escalade dangereuse et imprudente », a déclaré Mme Lee, représentante de la Pennsylvanie, sur X. « Le criminel de guerre Netanyahu veut déclencher une guerre régionale sans fin et y entraîner les États-Unis. Tout politicien qui tente de l'aider nous trahit tous. Le peuple américain ne veut pas de cela. »

Mme Tlaib et Mme Omar ont également affirmé que les actions d'Israël entraîneraient les États-Unis dans une guerre. « Le bombardement de l'Iran par le gouvernement israélien est une escalade dangereuse qui pourrait conduire à une guerre régionale. Le criminel de guerre Netanyahu est prêt à tout pour maintenir sa mainmise sur le pouvoir », a écrit Tlaib. « Nous ne pouvons pas le laisser entraîner notre pays dans une guerre avec l'Iran. Notre gouvernement doit cesser de financer et de soutenir ce régime génocidaire voyou. »

Les mollahs iraniens déclarent publiquement qu'ils veulent « rayer Israël de la carte », de sorte que même les gauchistes les plus radicaux devraient être en mesure de voir que les Iraniens ont des intentions génocidaires.

Alors pourquoi sont-ils si en colère contre Israël qui s'est défendu en menant des frappes ciblées contre les installations nucléaires iraniennes ? L'accord nucléaire du président Barack Obama a été un échec, sinon il n'y aurait pas de sites nucléaires qu'Israël peut frapper.

Antisémitisme : Certains gauchistes espèrent peut-être naïvement une solution diplomatique, mais d'autres font semblant de vouloir une telle solution pour donner à l'Iran le temps de développer la capacité de détruire Israël.

L'année dernière, sur les campus universitaires des États-Unis, des manifestants ont scandé « Mort à Israël », « Mort aux Juifs » et « Mort à l'Amérique ». Il n'est donc pas surprenant que les politiciens soutenus par ces étudiants aient des opinions similaires.

Dans « [La maladie au sein des universités américaines](#) », Stephen Flurry et Joel Hilliker ont écrit :

La gauche radicale déteste les préceptes bibliques qui produisent l'État de droit ; la liberté et la responsabilité individuelles ; un gouvernement limité ; des familles stables ; la liberté de religion, d'expression et de propriété ; et d'autres principes qui remontent à la loi donnée aux Juifs et aux autres Israélites au mont Sinaï. Il n'est donc pas surprenant qu'ils détestent également le peuple dont Dieu s'est servi pour introduire ces principes dans le monde. [...]

Depuis bien plus d'une génération, les dirigeants islamistes qualifient l'Amérique de « Grand Satan » et Israël de « Petit Satan ». Aujourd'hui, nombreux sont les étudiants, professeurs et autres élites américains, athées, socialistes et féministes, qui partagent cet avis.